



江南式番館たより

令和2年
2月号

ウイルス対策に万全を期してまいります。

今年は記録的な暖冬で、『このまま雪も降らないのかな』などと言っていたら、とんでもない事態になってきました。中国を発生源とした新型コロナウイルスによる肺炎で、今の所、収束への道筋は全く見えていません。特徴として子供の発症率は低く、高齢者の方が重篤になる傾向があるそうですが、それもどのように変化するか。施設としては『菌を持ち込ませない』というのが一番の対策ですので、体調に少しでも不安のある方のご面会はお控えいただけるようお願いいたします。

また以前にもお話しましたが、マスクは『罹った』人がするもので、予防としては大して効果はないとも言われます。ただし、今回は罹患していても軽症のため自覚症状がなく、周囲にまき散らしてしまうこともあるようですので、やはり、マスクは必需品と言わざるを得ません。使い捨てマスクは1～2度再利用できますが、洗って傷が付いたらもう意味はありません。施設でも十分な量を確保していたつもりですが、長引けば不足となる可能性もあります。もし、皆様のお手持ちのマスクにゆとりがありましたら、お持ちいただけるようお願いいたします。



腹話術とけん玉 (ボランティア)

琴の演奏会



節分



2月の行事予定

- 4日(火) 音楽レク (第一興商)
- 11日(木) ギターバンド『お花畑』コンサート
- 22日(土) コーラス『tryあぐる』コンサート
- 23日(日) たみさんのお店 (移動販売)
- 26日(水) 職員会議・職員研修会
- 28日(金) 訪問理美容
- ・往診 (随時)
- ・初詣 (晴れた日に)
- ・喫茶店 (当分様子見)
- ・カラオケ (随時)・体操 (毎日2回)